



# 小林市立幸ヶ丘小学校

# こすもす

学校だより 令和元年12月号

R1.11.25発行

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

早いもので、あと1か月ほどで新年を迎えます。今年は令和の時代に変わり、普段見ることのできない即位行事や宮中行事を見ることができました。

また、今年の流行語大賞では、ラグビーワールドカップで大活躍した日本チーム、「ブレイブブロッサムズ」に関する言葉が5つもありました。

その中の「ONE TEAM」という言葉はとても印象的でした。外国人が多いチームの中で、それが自分のできることを考え、実行していくことで一つになる、一体となるというこの考え方は、学校や企業にもそのままつながるものです。

数年前より、「チーム学校」という言葉が盛んに言われるようになりました。「学校が、職員が、保護者が、地域が一つのチームとしてまとまって、子どもを真ん中においた教育を進めていく。」幸ヶ丘はいいモデルだと思います。

**いろいろな場所で「幸ヶ丘太鼓」を演奏し、自信を付けるとともに、練習の大切さを体感しました。**

11月は、西諸県小中学校音楽大会と宮崎県太鼓フェスティバルジュニアコンクールが行われました。

幸ヶ丘太鼓として演奏しましたが、音楽大会と太鼓フェスティバルでは演奏時間が違うため、それぞれの練習をし、本番に臨みました。音楽大会の2日後には太鼓フェスティバルでしたが、1年生も一生懸命に練習をし、本番ではたくさんの拍手をいただくことができました。これは子供たちにとって自信を付けるとてもいい機会になります。

また、太鼓フェスティバルは、全国大会や九州大会を目指し、毎日練習している子供たちがたくさんいる中に参加します。年上ばかりでなく、同じ小学生や園児たちもいます。その演奏を見たり、聞いたりすることで、練習によって培われる迫力やすごさ、美しさを感じたようです。



## 【社会を明るくする運動作文コンテスト入賞・・・宮崎県保護司会主催】

更生保護法人宮崎県更生保護協会理事長賞 6年 藤本 奏 さん

「みんなが平等にあるべき居場所」…主旨：罪を償った人が安心できる居場所を作つていこう

## 校外学習や西小林小中との交流等がありました。

### 【デイサービス「のかいどう」訪問】

11月20日（水）に、学校近くのデイサービス「のかいどう」さんを1・2年生が訪問しました。

昨年に引き続き2回目になります。

生活科で作ったおもちゃや全校で栽培したサツマイモも持つて行きました。

最初にあいさつをして歌や遊びを紹介しました。次に、おもちゃをもつて各テーブルに行き、一緒に遊びました。1人でいろいろ紹介していましたが、利用者の方や職員の方々が進んで参加してくださいました。楽しさでいっぱいでした。子供たちは大満足でした。



### 【小1と中3の交流会】

11月14日（木）に、小林市独自の「こすもす科」の活動プログラムとして、西小林中学校区の小学1年生と西小林中学校3年生との交流会がありました。

中学3年生が計画を立てて、小学1年生と楽しく交流しました。4つのコーナーに分かれ、交代で「王様ドッジボール」、「色つき鬼」、「西小林カルタ」、「ジャンボ神経衰弱」を楽しみました。

本校は2名参加で、西小林小の1年生と一緒に楽しく過ごしました。

さすがに中3だけあって、1年生をどう楽しませようかいろいろ工夫していました。

西小林中学校区の優しさを強く感じた、ひとときでした。



## 12月の主な行事

2	月	火災想定避難訓練 ライオンズクラブ寄贈式	
6	金	参観日 持久走記録会 学校保健委員会 学級懇談 家庭教育学級	
9	月	児童集会（1・2年）	
11	水	かおる幼稚園との交流（1・2年） +保育土体験（5・6年）	
17	火	国際交流学習	
24	火	冬休み前授業最終日 冬休み前集会 大掃除	
12/25～1/5 冬休み			

## 1月の主な行事（予定）

3	金	新春山麓ロードレース	
5	日	小林市成人式	
6	月	2学期後半授業開始日	
7	火	ALT来校（16. 21. 30日も）	
14	火	給食感謝祭	
15	水	CRT検査（国語）	
17	金	CRT検査（算数）	
23	木	西小林中入学説明会	
24	金	家庭教育学級	
28	火	クラブ活動（クラブ見学）	